

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

2e édition du CBP : 39 "Éco-citoyens" récompensés

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville / Gabon

ENCOURAGER les populations à adopter des comportements éco-citoyens en luttant contre

la pollution plastique. C'est l'ambition poursuivie par le Challenge bouteilles plastiques (CBP) initié depuis 2022 par le Haut-commissariat à l'Environnement et au cadre de vie en collaboration avec le ministère

Ici et là

ANBG : LE 10E ANNIVERSAIRE À PARTIR D'AUJOURD'HUI



Photo: Jocelyn Abila

L'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG) célèbre en différé son 10e anniversaire à son siège de Libreville du 4 au 5 août, sous le thème "L'ANBG, une décennie au service de la jeunesse gabonaise". Selon ses responsables, cette célébration a pour but de retracer le chemin parcouru par cette administration, créée en 2011. Au menu : des panels et des stands d'information à l'intention des élèves, étudiants, chefs d'établissement, établissements bancaires, chefs d'entreprise, sur les thèmes relatifs au traitement des dossiers de demande de bourse et orientation des bacheliers, la prise en charge de l'étudiant boursier, les bourses de coopération et programmes spéciaux, les études, entrepreneuriat et emploi, etc. Un événement à vivre absolument.

GOSPEL : LE 2E ALBUM DE BERTHE NZENGUET MANZELA



Photo: DR

Après "Jésus qui est comme toi ?" en 2019, la chanteuse du gospel Berthe Nzenguët Manzela revient avec "Mbela Jésus" un album disponible au studio Mandarine et à l'église internationale de Nazareth. Cette œuvre musicale est constituée de 6 titres composés pour magnifier la grandeur de Dieu, exalter son amour incomparable pour l'Homme et célébrer son omniscience. À travers des titres comme "Mbela Jésus" ("l'appel de Dieu" en langue Nzebi), "Jésus est mon secret", "Jésus est le roi du Gabon", "Le Saint-Esprit est sur moi", "L'tonde" ("l'amour") ou encore "Yaweh est devant nous", ce chantre de l'Éternel élève le Christ pour tous les bienfaits, non seulement dans sa vie mais aussi à l'endroit de l'humanité tout entière.

F.S.L. & AEE



Photo: DR

Les gagnants du challenge bouteilles plastiques et les officiels à l'issue de la remise des prix.

de l'Environnement, la société Clean Africa et les mairies d'arrondissements du Grand Libreville sous le slogan "Je suis éco-citoyen".

La 2e édition dudit concours, qui a eu lieu du 10 au 19 juin dernier, a connu son épilogue hier à la zone économique de Nkok avec la remise de prix aux différents vainqueurs de cette édition. Ils étaient en tout 39 gagnants dont 3 par arrondissement à recevoir leurs chèques d'une valeur de 500 mille pour

les premiers, 200 mille pour les 2e et 50 mille pour les 3e de chacune des circonscriptions administratives ciblées.

Occasion pour le Haut-commissaire à l'Environnement et au Cadre de vie, Yannick Ongonwou Sonnet, de faire le bilan de ladite opération. "En termes de bilan, ce sont précisément 13 815 881 bouteilles, soit 261 tonnes de bouteilles plastiques qui ont été collectées dans notre Grand Libreville en seulement 10 jours", a-t-il relevé. Et de pré-

ciser que cette impressionnante moisson de déchets plastique sera valorisée à 100 % à la ZIS de Nkok.

Satisfait de l'engouement suscité par cette 2e édition, le ministre en charge de l'Environnement, Lee White, est non seulement revenu sur les conséquences désastreuses de la pollution plastique sur la biodiversité, la santé humaine et pour le système climatique, mais également relevé les efforts consentis par notre pays pour tenter d'y remédier.

Prestation sociale : la carte pension CNSS déjà disponible

R.H.A
Libreville/Gabon

Les retraités de la Caisse de sécurité sociale (CNSS) entrent déjà en possession de leur carte pension mise à leur disposition par l'administration provisoire de cette Institution.

La distribution de cette précieuse pièce est effective depuis le 31 juillet 2023 dans les sites retenus pour cette opération. Celle-ci permettra de désengorger les sites de paiement de pension tout en donnant l'assurance à son détenteur d'être payé sans tracasserie et en toute sécurité à date échue. Et ce, dès aujourd'hui 4 août 2023.

Cette solution pensée par les



Photo: DR

Les premiers pensionnés de la CNSS entrent déjà en possession de leur carte de paiement.

équipes de Christophe Eyi permet aux retraités de percevoir leur pension grâce au réseau bancaire de la structure partenaire, partout à travers le territoire na-

tional, et ce sans aucun frais de fonctionnalités ou autres agios. Une bonne nouvelle pour les seniors qui n'auront plus de quoi se plaindre à date échue.